

#### 前編のつづき



## 編 集

…流行語大賞はアベノマスクか、 密でしょうか。マイノリティが普 段感じている「存在を無視される

辛さ」を、たくさんの人が感じたんだな ... そんな事を考えながら編集後記を書いています。普段当たり前にできてる事のありがたさを、世界中の人が実感しているように感じます。みんなが当たり前に平等に扱われる事って何なのか ... きっと普段政治 (= 生活) についてあまり気にしない人も考えたんじゃないでしょうか。

神戸 IDAHO は今年で10周年です。あれからすごく大きく社会が変わりました。あの頃は夢のようだった同性婚も見えてきた。社会がどん良くなっても、私たちが活動するずっと前から、歴史を切り開いてくれた先駆者のことを語り継いでいきたいです。色んな事が叶ったら、みんなでお祝いしたいね。想像しただけで、泣いちゃうね。

それから、来年はみんなで桜が見たいね。

変わらず応援してくださる人、メンバーに本 当に感謝しています。私の経験からの信念で、 時いた種は2、3年後には必ずどこかですを 出すというものがあります。そして最近、 分に花が帰ってきたと感じた出来事がありま した。これからも、コツコツ仲間と手をつい で、2、3年後の芽を楽しみに種まきな続 けていきたいです。これからもよろしく いします。和香

# 73369-VOL.1

多様 な性 に つ い て 路 上 ア ク シ ョ ン を 行 う 草 の 根 人 権 活 動 団 体 神 戸 IDAHO 発 行 2020 年 5 月 10 日

#### こんなメンバーで運営しています!

"女性" ではないけど、特にカテゴリーを求めてるわけでもない。バイセクシュアル。中性系。



誰かを好きになるときに、その人の性別をあまり気にしていない。







IDAHO(T) (アイダホ) とは「国際反ホモフォビア&反トランスフォビアの日 (international day against homophobia and transphobia)」の頭文字をとった略称で、毎年 5 月 17 日に世界100 カ国以上でイベントやアクションが行われています。神戸 IDAHO は 2011 年に神戸マルイ前から始まりました。きっかけは 2009 年に大阪のIDAHO に参加したこと。それから毎年路上アクションをしています。(詳しくはホームページへ!)

https://kobeidaho.jimdofree.com/



@kobeidaho





皆さんこんにちは、ゆるふわ FtM&バイセクシュアルの ヒロです。

このご時世ですが、お元気でしょうか?私はコロナもイン フルも花粉症も関係なく、ただタイミング悪く胃腸を壊して はよく寝込んでいます。残念だね!

お什事やいろいろの都合で出かけないといけない時もある かと思いますが、家で過ごす時間が多くなってるんじゃない でしょうか。私も弱音を吐きがちな胃腸をなだめつつ、在宅 時間をどうにか乗り切っています。

窓を開けてなるべく換気したり、日を浴びたり、今まであ んまりできなかった料理をしたり。電子レンジで作れるパス タが楽で美味しいので、ネットで調べていろいろ作ってます。 トマトとツナがおいしいよ。

あとは、amazon prime での映画やドラマ。こないだはす みっコ暮らしで半泣きになりました。マイノリティとしてす みっつには共感しまくりです。推しはとかげ?です。他にも TV や SNS もいいけれど、いろんな情報が飛び込んで来やす

## 書き手一と口

30代、身体弱めなマイルド FtM トランスジェンダー / バイセクシュ アル。セクシュアリティは今後変わるかもしれないし変わらないかもし れない。PMS 対策で、春からピルを始めてみたピル男子。ふわ ふれした動物、街の小さい古本屋、川沿いの散歩が好き。

Blogー『自分の感受性くらい』 http://blog.livedoor.jp/fuku0206 hiro/



# 神戸 IDAHO チャリティグッズ紹介











https://kobeidaho.theshop.jp/

くもあるから、疲れたら離れてもいいですよね。

もし寂しくなったり気が滅入ったら、周囲のひとに声をかけて LINE や zoom の動画を繋ぐのもいいかもしれません。LINE だと、いろんなフィル ターを使って猫耳つけたり面白い動画共有したりしてると小一時間笑えま す。ご飯時に繋いでると、一緒にご飯食べたり飲んだりしてる気分にもな れます。最早食べる時じゃなくても、特に話さずに繋ぎっぱなしにしてる だけで、なんとなく人の気配を感じてオンラインシェアハウス気分が味わ えてそれはそれで楽しいです。

とにかく、あんまり孤立せず、適度に刺激的に、このちょっと普段と違 う日々を皆で乗り切っていけますように。アイダホができるようになった ら、神戸で直接会えたらいいですね。それまで元気でいましょうね。では、 また。



ゆっき- /40 代 / 大阪府

自分は自分らしく生きたり。 1日も早く望む性に戻って過ごせるようになりたい。 そして今色々な人に支えられていることに感謝したい。

もつちょ / 20 代 / 奈良県在住

「好きになった人が好き」でええやん。 ほんで、好きな人がおってもおらんくてもええやん。 多様性や個性を認め合える社会になってほしい!

> 桃/30代/奈良県在住 フツーつて何?好きな人が同性でも異性でも それ以外でもいいやん。 息のしやすい生きやすい日本になってほしい!

一度きりの人生自分らしく生きれたらいいやん。 1人ひとりが生きやすく、 自分らしく輝ける日本になってほしい

ヒカル /30 代 / 奈良県在住